

## Bungalow de 2 dormitorios en Algorfa

Ref: PSN8490

261.000 €



**Tipo vivienda :** Bungalow

**Piscina :** Comunitaria

**Vivienda :**

67 m<sup>2</sup>

**Localidad :** Algorfa

**Parking :** Si

**Dormitorios :** 2

**Baños :** 2

Amueblado

Aire acondicionado

Exclusivos Bungalows de Obra Nueva en La Finca Golf, Algorfa. Descubra su nuevo hogar en La Finca Golf. Bienvenido a una nueva y lujosa promoción residencial en el corazón de La Finca Golf, situada en la pintoresca localidad de Algorfa, en la Costa Blanca española. Este exclusivo complejo de 40 modernos bungalows está diseñado para aquellos que buscan una mezcla de elegancia, confort y belleza natural. Elija entre amplias distribuciones de 2 o 3 dormitorios, con opciones de viviendas en planta baja con jardín privado o residencias en planta alta con solárium privado, perfectas para relajarse y disfrutar de las impresionantes vistas al campo de golf. Ubicación privilegiada en La Finca Golf, Algorfa. Situada en el famoso complejo de La Finca Golf, esta comunidad ofrece un entorno tranquilo y pintoresco a la vez que está cerca de los servicios locales. La ubicación ideal de La Finca Golf la sitúa a sólo 4 km del centro de Algorfa, a 15 km de la vibrante ciudad costera de Torrevieja y a 45 km del aeropuerto internacional de Alicante, por lo que es conveniente tanto para los residentes locales como para los internacionales. Los principales puntos de interés cercanos incluyen el centro comercial La Zenia Boulevard (20 km), la playa de Playa Flamenca (19 km) y el campo de golf de Villamartín (18 km). Además, el puerto mediterráneo de Alicante está a sólo 40 minutos en coche, proporcionando una puerta de entrada a las aventuras costeras. Vida de lujo con servicios excepcionales. Diseñada para crear una experiencia similar a la de un complejo turístico, la comunidad ofrece una serie de servicios excepcionales. Los residentes pueden disfrutar de una impresionante piscina comunitaria con zonas designadas para niños y adultos, perfecta para relajarse o para reuniones sociales. Otros servicios son un gimnasio al aire libre, pistas de petanca y un campo de minigolf, que ofrecen actividades para todas las edades. Las exuberantes zonas verdes y las amplias zonas de juego para los niños hacen de éste un entorno ideal para vivir en familia. Cada detalle ha sido cuidadosamente elaborado para garantizar el confort y el lujo, con acabados de alta gama en todas las viviendas y zonas comunes. Viviendas de alta calidad totalmente equipadas. Todos los bungalows de esta promoción se entregan completamente amueblados, lo que le permitirá mudarse sin esfuerzo y empezar a disfrutar de su nuevo estilo de vida de inmediato. Las viviendas están equipadas con electrodomésticos de primera calidad, aire acondicionado por conductos y ventanas de aluminio con aislamiento térmico. Los baños incluyen mamparas de ducha, espejos y armarios a medida. Cada unidad está totalmente iluminada con un paquete de iluminación de alta calidad, añadiendo elegancia y funcionalidad a cada espacio. Viva la Costa Blanca en su máxima expresión. No pierda la oportunidad de poseer una propiedad en esta exclusiva comunidad, que combina lujo y comodidad en una de las zonas más codiciadas de la Costa Blanca. Tanto si busca una residencia principal como una casa de vacaciones, esta es una inversión en calidad de vida. Programe su visita hoy mismo y dé el primer paso para ser propietario de la casa de sus sueños en La Finca Golf, Algorfa.

